

ちがいを豊かさに 自分に夢と自信を

MUSASHIGAOKA



elementary school

校長 根本

心ひとつに 新生「チーム武小」で学校改革
～誰一人取り残さない～

Action Thinking Teamwork

- 「前に踏み出す力」「考え抜く力」「チームで働く力」を身に付けた教職員
- 子ども、保護者、地域から信頼される教職員

Team

本校職員の今年度のテーマです。昨年度末の人事異動で本校職員も大きく入れ替わり、新生「チーム武小」が誕生しました。コロナ禍であっても感染症予防対策を十分にとり、学習内容や活動内容を工夫しながら、可能な限り学校行事等の教育活動を止めることなく継続し、子どもたちの健やかな学びを保障していきたいと思っています。4月は、昨年度実施できなかった家庭訪問や授業参観、交通教室や歓迎遠足を実施することができました。今後とも保護者の皆さまのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



4月23日(金)交通教室では、横断歩道の歩き方、自転車の乗り方等を学ぶことができました。



4月28日(水)授業参観を実施することができ、保護者の皆様の要望にやっと応えることができました。静かにご参観ありがとうございました。



4月30日(金)1年生を迎える会・歓迎遠足では、マスクの中にも子どもたちの笑顔がいっぱいでした。昨年度は1回もできなかった異学年の交流を今年度は工夫しながら取り組んでいきます。

また今年度は、自分たちの学校生活をよりよくしようとする子どもたちの思いに基づき、子どもたちによる自主的・実践的な活動を大切にした学校経営を行っていきたくと考えています。特に最高学年である6年生の子どもたちのアイデアを生かし、活躍する場を積極的に増やしていきます。

Smile

児童会活動との協働による学校経営

《児童会の目標》「みんなハッピープロジェクト！」
一人ひとりのちがいを認め合い、みんなが幸せだと思える武小を作ろう！

Happy

運動会延期のお知らせ



本日このことについてお便りをお子さんに配っております。新型コロナウイルス感染症拡大に伴い、5月22日(土)に予定しておりました運動会を延期します。運動会の成功に向けて練習を頑張っていた子どもたちや準備を進めていただいていたPTA役員の皆様には大変申し訳なく思いますが、児童や保護者の皆様の安全・安心を第一に考え、延期の決断をいたしました。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症
感染拡大防止に係るお願い

引き続き以下の点についてご協力をお願いします。学校におきましても感染症対策により一層取り組んでいきます。

- ★発熱、風邪症状、倦怠感、息苦しさ、味覚・聴覚障がい等の症状が同居のご家族にある場合は、本人が元気であっても自宅待機をさせてください。
- ★ご家族やお子さんが濃厚接触者になった場合、または感染した場合は、速やかに学校(休日は菊陽町教育委員会緊急用携帯)までご連絡ください。